

## NOTA DE PRENSA

### Continúa en la UAH la campaña de realización de test de antígenos gratuitos a jóvenes

- El Pabellón Deportivo Rector Gala acoge las pruebas al colectivo de jóvenes entre 18 y 29 años, sean o no universitarios.

#### Alcalá de Henares, 1 de febrero de 2021

La campaña 'Por ti, por mí, y por los tuyos' sigue en marcha en el Pabellón Deportivo Rector Gala de la Universidad de Alcalá (Avenida Principal de la Universidad, 5. Campus Científico Tecnológico. Alcalá de Henares).

La Dirección General de Salud pública de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid continúa realizando [test de antígenos gratuitos a jóvenes](#) madrileños con edades entre los 18 y los 29 años, estén o no vinculados a la UAH.

El [objetivo](#) es detectar en este colectivo, el segmento de edad considerado de mayor incidencia de contagios en la región, casos de personas afectadas por la COVID-19, pero que son asintomáticas, prevenir la aparición de nuevos brotes y controlar así la propagación de la enfermedad.

Las pruebas, que comenzaban el pasado 22 de enero, se prolongarán [hasta el próximo 11 de febrero](#), en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. Los interesados en participar deberán [solicitar cita](#) previa a través de [este enlace](#).

La confirmación de la cita se recibe en el móvil o correo electrónico de contacto y los resultados se comunicarán unos 15 minutos después de la toma de la muestra. Para evitar demoras, se ruega puntualidad y el uso de mascarilla es obligatorio durante todo el proceso.

· [Galería de imágenes](#)

---

#### Contacto

Comunicación Institucional  
Universidad de Alcalá

 91-885 40 67  [prensa@uah.es](mailto:prensa@uah.es)

  /UniversidadDeAlcala   @UAHes